Date: ..7. / 0.1. / ..22

SAINT-PARDOUX-SOUTIERS

Les enfants de l'école Saint-Joseph parrainent un arbre



Benoit Piron explique aux enfants la plantation d'un arbre fruitier.

Mardi, les résidents de la Bazonnière avaient la bêche à la main de bonne heure pour finaliser la plantation d'un verger. Accompagnés de Benoit Piron d'Arbo bio conseils, de bénévoles de l'association Vivre la ruralité à La Bazonnière, 19 arbres fruitiers d'essence différentes : cerisier, abricotier, noyer, poirier, pommier, figuier, cognassier et prunier, ont été plantés. Les élèves de Saint-Joseph sont venus les rejoindre, un

arbre a été choisi par chaque classe et parrainé avec un résident. Jean-François Lefèvre, président de l'association, explique : « l'idée est que les enfants s'approprient le rythme des saisons, et de donner une animation, une envie aux résidents de continuer cette complicité. Et pourquoi pas au printemps un projet sur le potager ». Les arbres grandiront au rythme des enfants, mais il faudra attendre 3 ou 4 ans avant de voir les premiers fruits.